

# Zukunft für Stadthaus

**Beeskow (MOZ)** Vertreter der Stadt und Beeskower Jugendliche trafen sich gestern im Beeskower Stadthaus, um über die Zukunft des Jugendcafes zu beraten. Dabei ging es vor allem um die künftige Trägerschaft für diese Einrichtung. Wir werden in unserer morgigen Ausgabe ausführlich über die Ergebnisse dieser Beratungen berichten. Ausgangspunkt für die Beratungen waren unterschiedliche Standpunkte zwischen dem bisherigen Betreiber, dem Verein Bumerang, und der Stadt und vielen Beeskower Jugendlichen andererseits.